



HELMUT

h u s s l e r

"Ich gehe meinen Weg" von Helmut Hussler ist ein hitverdächtiger, tanzbarer deutscher Schlager mit starken Popschlager-Elementen und sanften akustischen Gitarrenklängen, der wie die Faust aufs Auge in die heutige Zeit passt.

Mit der ausdrucksstarken und unverwechselbaren Stimme von Helmut Hussler wird dieser Schlagersong zu etwas ganz Besonderem.

Helmut Hussler vermittelt in diesen Textzeilen die Botschaft, seinen Weg zu gehen, auch

wenn es oft nicht einfach ist, und zeigt, wie wichtig es ist, in gewissen
Lebenssituationen einen festen Anker zu haben.

Gerade deshalb trifft Helmut, der Gentleman des Schlagers, mit diesem Song so viele
Schlagerfans mitten ins Herz.

HELMUT HUSSLER